



Jean-Michel DECROLY
**" Les jeux olympiques
en valent-ils la chandelle ? "**
le mardi 26 mai

Jean-Michel Decroly est docteur en sciences géographiques. Il est Professeur à l'Université libre de Bruxelles où il enseigne la géographie humaine générale, la géographie régionale, la géographie culturelle ainsi que la géographie et l'économie de l'activité touristique.

Il a été Professeur visiteur à l'Université de Genève (1999-2000) à l'Université des Antilles et de la Guyane. Il s'est penché avec un œil critique sur la question « Les jeux olympiques en valent-ils la chandelle ? »

Dans son livre et ses interventions il analyse les jeux comme le plus grand spectacle sportif mondial, mais aussi comme un événement au cœur de controverses majeures.

Il adopte une position critique sur les jeux olympiques qu'il considère comme un événement devenu trop coûteux et inadapté à la société actuelle.

Il repense l'évènement en considérant ses coûts sociaux et environnementaux importants ainsi que le gigantisme et la marchandisation croissante des jeux.